

子育て おや育ち
ほっぴ〜すび〜ほっぴ〜すび〜

問い合わせ 子育て支援課 73・3016

出合いがいっぱい、仲間がいっぱいの子育て応援施設
市内に住んでいる0歳から小学校へ入るまでの子
どもと保護者や妊婦さんが利用できます。



高瀬地域子育て支援センター

砂遊びも楽しそう！
藤棚のある砂場は涼しく、子ども
を遊ばせながら保護者同士が情報
交換できる場。
園庭には、四季折々の花が咲き、
虫とりもできるよ！

豊中地域子育て支援センター

いっしょにあそぼ！
遊びが子どもを育てます。しっか
り動いて、しっかり遊んで、しっか
り成長！
子育て仲間と、「子どもってかわいい」
「子育てって楽しい」を実感しましょう。

仁尾地域子育て支援センター

保育所の行事に参加できるよ！
虫歯予防集会、七夕まつり、ふれ
あいコンサート、プール遊び、夏祭
り、芋堀り、もちつき大会、クリス
マス会など行事が盛りだくさん。

特別児童扶養手当のご案内

特別児童扶養手当は、児童の健やかな成長を願って
身体や精神に障がいのある児童を育てている人に支給
される手当です。

支給資格者

20歳未満で、身体または精神に重度または中度以上
の障がいのある子どもを監護している父もしくは母、
または養育者。

手当月額（平成21年4月現在）

- 1級（重度障害児）50,750円
- 2級（中度障害児）33,800円

所得により手当の支給が停止されることがあります。

支給できない場合

- ・児童が、障がいを支給事由とする公的年金を受ける
ことができるとき
- ・児童が、児童福祉施設等に入所しているとき
- ・手当を受取るには

福祉課または各支所市民サービス課へ必要書類を添
付して、認定請求書を提出してください。

所得状況届について

毎年8月に「所得状況届」を市役所に提出すること
になっています。8月上旬に、所得状況届に関する通
知を受給資格者に送付しますので、内容を確認し、手
続きを行ってください。

問い合わせ 福祉課 73・3015

重度心身障害者等医療費・
母子家庭等医療費助成
制度が変わります

8月診療分から重度心身障害者等医療費助成制度、
母子家庭等医療費助成制度の助成方法が変わります。

重度心身障害者等医療費助成

8月1日から満70歳未満の人で長寿医療制度の保
険に加入していない人の三豊市内、観音寺市内すべて
の医療機関、調剤薬局等での受診が現物給付（窓口で
の支払い無料）となります。

変更前（7月31日まで）

重心医療資格対象者が医療機関等で受診したあと、
一旦窓口で支払いし、市へ医療費助成申請書を提出。
その後対象者へ口座振込する。

変更後（8月1日以降）

満70歳未満の人で長寿医療制度の保険に加入して
いない人

三豊市内、観音寺
市内の医療機関、調
剤薬局等で受診

窓口での支払いなし

満70歳以上の人および長寿医療制度の保険に加入
している人

すべての医療機関等
で受診

一旦窓口で支払いし、市
へ医療費助成申請書を
提出、その後口座振込

母子家庭等医療費助成

8月1日から三豊市内、観音寺市内すべての医療
機関、調剤薬局等での受診が現物給付（窓口での支払
い無料）となります。

変更前（7月31日まで）

三豊市内医療機関等で受診した場合、窓口での支払
いはありません。

変更後（8月1日以降）

三豊市内、観音寺市内の医療機関、調剤薬局等で受
診した場合、窓口での支払いはありません。

重度心身障害者等医療費助成制度、母子家庭等医療
費助成制度ともに三豊市、観音寺市以外の医療機関
で受診された場合は、今までどおり償還給付（一旦
窓口で支払いし、三豊市へ医療費助成申請書を提出
その後口座振込）です。

加入医療保険の変更があった場合は、健康課または
各支所市民サービス課窓口で必ず手続きを行ってく
ださい。

重度心身障害者等医療費・
母子家庭等医療費の受給資
格者証は8月が更新月です

新しい受給資格者証を郵送しています。
現在の受給資格者証の有効期限は7月31日（金）
です。有効期限の切れた受給資格者証は健康課または
各支所市民サービス課へお返しください。

問い合わせ 健康課 73・3014

みとよHOT NEWS



6/17 桃の収穫体験

財田上小学校の3、4年生が地元の畑俊光さんの畑で桃
の収穫体験をしました。今年初めて、地元の特産品であ
る桃の収穫を体験。収穫した桃は手で簡単に皮がむけ、
みんなでおいしくいただきました。

6/16 マッチやライターであそびません！

詫間幼稚園と詫間保育所が合同で、幼年消防クラブ結
団式を行い、全員が大きな声で火の用心を誓いました。
結団式のあと、詫間方面隊の消防車に乗せてもらい、
子どもたちは楽しみながら火の用心を学びました。



6/19 命の大切さについて学ぶ

仁尾小学校で学校公開授業がありました。1～4年生は、
ほっこ助産員の田中幸子さん、篠原佐智子さんから『命
の誕生』を教えてもらい、生まれることの喜び、生まれ
るときの大変さを学びました。



みとよHOT NEWS



6/22 久保谷海岸ボランティア清掃

津嶋神社付近の久保谷海岸でボランティア清掃が行わ
れました。地元の各自治会はじめボランティアが毎年行
っているもので、今年も約100人が参加。1時間ほどで
海岸はすっかりきれいになりました。